

嬉野中川
まちづくり
ニュース



— 第42号 —
平成26年11月1日

嬉野中川まちづくり協議会
広報部
でんわ050-7001-2899

みんな 楽しく 走った 飛んだ 秋空のもとなかがわ体育祭開催



開会式での津村会長あいさつ



親子で大玉ころがし

台風19号の影響で曇り空のもとで中川まちづくり協議会の「なかがわ体育祭」が10月12日（日）中川小学校運動場において開催されました。12時30分から、500名ほどの中川地区の皆様方に参加していただき、嬉野振興局長をはじめ多数来賓の方々を迎えて盛大に開会しました。

本年も昨年と同様10種類の競技を開催、特に本年は自治会対抗のむかで競争を加え小さな子供からシルバー世代の皆さんに参加していただき、誰もがさわやかに汗を流しきな笑顔で、おおいに楽しんでもらいました。全プログラムの延べ参加は2,500人となり、いくつかのプログラマで人数を制限しなければならない状態で、皆さんにはご迷惑をおかけしましたが、ご理解のもと、無事にプログラムを進行することができました。最後の「お楽しみ抽選会」では当選者の皆さんから満面の笑顔をいただき、おおいに楽しんでいたて体育祭を終了しました。来年の体育祭は、さらに多くの中川地区の皆様方の"すてきな笑顔"に出会えることを楽しみにしています。（体育部）



童心にかえり玉入れに興じる喜楽会の方



自治会対抗むかで競争

平成26年度中川地区敬老会開催される



津村会長挨拶



感謝の気持ちをこめて作文を読む子ども達

平成26年9月14日（日）中川コミュニティセンター大会議室において中川地区敬老会が開催されました。

昨年までは松阪市主催で開催されていましたが、今年からまちづくり協議会での開催となりました。

本年は、平成26年3月31日現在75才になられた方988名の方に招待状を発送し、161名の方の参加をいただきました。

午前10時まちづくり協議会津村会長の開催挨拶に続き来賓の方々のご祝辞をいただき、そして中川小学校の学童男女5名のおじいさんおばあさんに対する感謝の作文の朗読があり引きつづきレクリエーションに移り、サークル活動をしていただいている方々のご協力により、フラダンスの踊り2サークル・大正琴の演奏・オカリナの演奏、ハーモニカの演奏がされました。又第2包括支援センターの職員の方による健康講話があり、参加者の皆様も出演者の熱演に大変喜んでいただきました。又別室では保健センター、老健施設の方々による健康チェックが開催されました。本年は初めての試みであり思考錯誤で開催されましたが、無事終了し喜んでおります。

次回はより楽しい催しになるよう工夫したいと思います、
参加者の皆様ありがとうございました。

（健康福祉部）



フラダンス



健康チェック風景